



**AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE TAMAYO PROV.
BAHORUCO RD**



**BOLETIN INFORMATIVO TRIMESTRAL
ENERO, FEBRERO Y MARZO 2025**

ALCALDIA CONTINUA INSTALACIÓN DE CONTENEDORES



Tamayo: Pasada las festividades navideñas la alcaldía municipal, retoma la instalación de contenedores ahora en la zona del mercado público y otros puntos estratégicos próximos a varios negocios.

En esta etapa fueron ubicados 8 nuevos contenedores, en los siguientes lugares: calle Duarte, Fabián Matos, 10 de marzo, Libertad, esquina de Niño pica pollo y en la

zona del Mercado.

Con la instalación de estos contenedores la alcaldía y su alcaldesa Prof Juana Mateo, buscan mantener la comunidad limpia y libre de desperdicios en las principales vías negocios.

09/01/2025

C.F.P



ALCALDESA SE PRONUNCIA ANTES INUNDACIONES CANAL SAN JOSE LA CUABA



Tamayo: Residentes del sector San José la cuaba, denuncian las constantes inundaciones provocada por el canal de regío que atraviesa ese sector.

Manifestaron que cada vez que están irrigando los predios agrícolas el canal se desborda, lo que provoca una fuerte inundación a la entrada del sector frente al negocio ALSESARA (Takechi).

En ese sentido la alcaldesa Juana Mateo, expreso que ese es un problema de mucho tiempo y que la alcaldía como gobierno local limpia el canal sacando todos los desperdicios plásticos que se aculan provocando el desbordamiento del canal.

09/01/2025 C.F.P



Alcaldesa de Tamayo llama defender ideales de Duarte al celebrar 212 años de su natalicio.



Nacional, profesores, funcionarios y líderes sectoriales.

Al ponderar la importancia de la celebración, la ejecutiva municipal, llamó a los ciudadanos a poner en práctica las enseñanzas del patricio y defender sus ideales.

Tamayo, Bahoruco. La Alcaldesa de este municipio, Juana Cristina Mateo, encabezó los actos de celebración del 212 aniversario del natalicio de Juan Pablo Duarte.

A la actividad, que contempló izamiento de la bandera, desfile y una ofrenda floral, asistieron miembros de la Policía



09/01/2025

FEBRERO

ALCALDIA CONTINUAN LA CONSTRUCCION DE BADENES



Tamayo: La alcaldía de este municipio continua con la reconstrucción de badenes en los diferentes sectores de la comunidad.

En este mes de febrero fue construido el Badén que está ubicado en la calle Sánchez con 10 de marzo en el sector la Altagracia.

La construcción del badén que se encontraba en pésimas condiciones, va a permitir que las personas que transitan en la zona del mercado puedan movilizarse con más seguridad.

25/2/2025

ALCALDIA REALIZO JORNADA DE EMBELLECIMIENTO PARQUE MUNICIPAL EN EL MES DE LA PATRIA



La alcaldía municipal, realizo una jornada de embellecimiento del parque Enriquillo de esta comunidad, así como toda la calle principal.

Los trabajos en el parque Enriquillo de esta comunidad incluyo pintura total del espacio recreativo y la colocación de banderas, alusivas al mes de la patria.

Así mismo la pintura de muros y la señalización en toda la calle Duarte, Fabián matos y 10 de marzo, para que se visualicen más estos espacios y evitar posibles accidentes.

25-02-2025



Comisión de INAPII visita Municipio de Tamayo



Una comisión del Instituto Nacional de Atención Integral a la Primera Infancia (INAPII), encabezada por el Director de Operaciones, Ricardo De La Rosa, y el Ingeniero Contratista, Andrés, estuvo presente para reiniciar lo más pronto posible los trabajos de remozamiento del espacio que albergará el nuevo Centro de Atención Integral a la Primera Infancia (CAIPI).

Este esfuerzo tiene como objetivo garantizar un ambiente adecuado y seguro para el desarrollo de los niños y niñas de nuestra comunidad. Los trabajos de remozamiento seguirán avanzando con el propósito de que pronto puedan ofrecer un servicio de calidad a los pequeños y sus familias.

7/03/2025

Mepyd Juramenta Consejo de Desarrollo Municipal



Esta semana, la Alcaldía de Tamayo y el Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo unieron esfuerzos para conformar y juramentar el Consejo de Desarrollo Municipal, una iniciativa clave para impulsar el crecimiento y bienestar de nuestra comunidad.

Este consejo tendrá la importante misión de:

- ✓ Diseñar planes y programas presupuestarios.
- ✓ Promover el desarrollo local de manera sostenible e inclusiva.

En este encuentro, estuvieron presentes representantes de diversas representaciones de la sociedad civil y gubernamentales, quienes trabajarán juntos para llevar adelante estos objetivos. El consejo fue juramentado por Adela Matos, representante del Ministerio de Economía, quien destacó la importancia de esta alianza para el futuro de Tamayo.

Marzo 7-2025

Alcaldía Realiza Desfile de Carnaval



La tarde del 9 de marzo fue un esplendor de colores en Tamayo

El desfile de carnaval iluminó nuestras calles con la alegría y la tradición de los diferentes comparsas de nuestro municipio y de los muchos que nos visitaron desde otros rincones de la región.

Queremos agradecer al Municipio de Tamayo por su enorme apoyo y excelente comportamiento ante este gran evento, que nos permitió disfrutar de una fiesta llena de cultura y unidad.

marzo 14, 2025

Desfile Carnavalesco Escolar Tamayo



¡El Desfile Carnavalesco Escolar brilló en nuestro Carnaval Tamayo 2025!

Fue un evento lleno de color, alegría y creatividad, donde diferentes grupos de escuelas de nuestra provincia hicieron su gran presentación, dándole un toque pedagógico a esta gran celebración.

¡Felicitamos a cada uno de los grupos que hicieron presencia, mostrando su talento y compromiso con nuestra cultura!

Gracias por ser parte de esta fiesta que nos une y nos llena de orgullo. ¡Nos vemos el próximo año con más energía y tradición!

marzo 14, 2025

¡Tamayo se transforma ¡
Comunicaciones CFP

Licd. Claudia Fabián Pineda
Enc. Libre acceso a la información Publica